



## Erstes Mai-Wochenende: zahlreiche Radler am Chiemsee-Uferweg

### Beitrag

Es ist der erste Sonntag im Mai, keine Ferien mehr in Bayern, aber trotzdem einiges los auf dem Chiemsee-Uferweg. Zwischen Prien, dem Chiemseepark Felden und Feldwies sind nicht nur viele mit dem E-Bike unterwegs, sondern auch zahlreiche Radler mit dem Rennrad. Es gibt aber noch kein Gedränge wie in der Hochsaison.

Die Natur zeigt sich in ihrer ganzen Schönheit, Wolkenspiele am teils blauen Himmel, schöne Chiemseeblicke und am Horizont die Silhouette der Chiemgauer Alpen – es ist immer wieder schön am Chiemsee-Uferweg, wie die aktuellen Fotos zeigen.

Fotos: Günther Freund

zwischen Bernau und Übersee



zwischen Bernau und Übersee



zwischen Felden und Prien



zwischen Felden und Prien



zwischen Felden und Prien  
zwischen Felden und Prien



## Gänse beim Schöllkopf



**BIKE SALE**  **bikePARK**  
SAMDENBERG



**1.490** EURO  
STATT 2.600 EURO

**SOLO A50**

### Kategorie

1. Freizeit

### Schlagworte

1. Chiemseeuferweg
2. Radfahren